



ゴン だ よ り



朝の散歩道

燃える秋

ハイファイセットの曲や五木寛之の小説ではありません
 (お若い方には何のことやらでしょうか…ワニゴンはいじけません)
 いつも朝ボケでらんまるとトボトボ歩いているのですが、鮮やかな赤に目がさめました。ほお ほお おお ほへー 語彙力が乏しいワニゴンにはうまい形容ができません。 普段は考えませんが…ちょっと
 なんで紅葉するのかなあ…確かクロロフィルが多い夏は緑、気温が下がると光合成が弱まって養分も葉っぱに届かなくなり、カロテノイド色素が増えると黄色に、アントシアニンが増えると赤くなる…でしたね。
 あってるかなあ。まあいいわあ。きれいな秋が大事 大事。

効果大 やはり! 図にする 絵を描く お絵かき算数文章問題

A さんのお母様より伝言 せんせー 中学に進んでからも頑張ってきましたが、ついに今回のテストは学年 1 位になりました。うちの子が先生に是非伝えてほしいことがあると言ったのが「小学校低学年からやってきたお絵かき算数文章問題がすごく役立っています」でした。いやありがたいお話です。A さんは表面に闘志をみなぎらせてガンガン進むタイプではありません。爽やかな雰囲気や漂わせて取り組むことが多いように感じます。しかしお絵かき算数問題集のページを開くとギッシリと絵や図、矢印などが描きこまれています。間違ったところは赤ペンの注意やヒントが入りますが、どこで間違ったかもじっくり見つけ出し、キッチリとゴールするまで何度もやり直してあります。(消しゴムを使わない約束ですから、どこを直したかの考えの足跡もわかります) 「分ける」「そろえる」「ひろげる」のレベルがどんどん高くなって、また積み上げて強くてしなやかな考える力を作り上げてきたのかなあと感心させられます。中学生の問題にも図やグラフ、矢印などは問題解決の見通しをもつためには本当に有効なアイテムです。

難問クイズ 前回の問題 ネズミが通っている学校は？ (チュウ学校) うわー ハイレベルだあ
 今週の難問 赤い顔して 紙を食べるのものってなーに？ () カニじゃないかなあ

授業日 休日ご確認ください

11月

日	月	火	水	木	金	土
					1	2
3	4	5	6	7	8	9
10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23
24	25	26	27	28	29	30

5	5		3
	10		
5		6	
	6		

1~4の足し算
縦横 お部屋
ダブリません



お知らせ フェイスブック「志青塾 塩尻」お子さまのがんばり 塾の様子

☆ かけっこ教室 11月24日(日) 10時~ 11時30分

2019年 かけっこは11月で終了です

とろろ汁 山形村 名産